

Commémoration de la « Caravane de la liberté » entre Santiago de Cuba et La Havane



ilustrativa

La Havane, 3 jan. (RHC)- Une représentation de jeunes et d'enfants, parés de l'uniforme vert olive de l'Armée Rebelle, reproduisent « la Caravane de la Liberté ». Ce 2 janvier, ils ont repris la route de Santiago de Cuba à La Havane suivie par Fidel Castro et les «barbudos» de la Sierra Maestra, au lendemain du triomphe de la Révolution, le 1er janvier 1959.

Nislay Molina, membre du Bureau national de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, a souligné que c'est une fierté pour la nouvelle génération de rééditer ce parcours historique. Cette caravane se faisait toutes les années jusqu'en 2020, avant l'arrivée de la pandémie de Covid-19.

Elle a également indiqué que l'événement aura la participation d'anciens combattants et de témoins de l'époque, se joignant aux jeunes pour les commémorations tout au long du parcours, entre Santiago de Cuba et l'ancien quartier général de l'armée de Batista, à La Havane, aujourd'hui la Cité scolaire Libertad

(Liberté).

«Ce voyage est une belle preuve de gratitude et d'amour de la part des nouvelles générations envers ceux qui ont contribué au triomphe révolutionnaire. Cette caravane sera l'occasion de remettre la carte de l'UJC aux nouveaux membres et de récompenser ceux qui ont participé à des activités ayant un impact économique et social dans chaque province», a déclaré Nislay Molina.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281647-commemoration-de-la-caravane-de-la-liberte-entre-santiago-de-cuba-et-la-havane>



Radio Habana Cuba